

An schweizerische Medienredaktionen

Bern, 10. Juni 2005 /mgo

Ein halbes Jahr nach dem Tsunami – eine Bilanz

Sehr geehrte Damen und Herren

Seit fast sechs Monaten ist das Schweizerische Rote Kreuz in Südostasien mit Hilfs- und Wiederaufbauprogrammen tätig. Ein halbes Jahr nach dem Seebeben ziehen wir eine erste Zwischenbilanz, berichten über die Programme mit einem geplanten Volumen von 65 Mio. Fr. und erörtern mit Fachleuten Probleme des humanitären Engagements.

Wir laden Sie ein zur Jahresmedienkonferenz und der anschliessenden Debatte im Rahmen der 7. Rotkreuzversammlung in Luzern.

Datum: **Freitag, 24. Juni 2005 ab 13.30 Uhr**
Ort: **Regierungsgebäude Luzern, Bahnhofstrasse 15, Luzern.**
Ablauf: 13.30 Uhr Medienorientierung – Themen: Bericht und Standortbestimmung des SRK durch SRK-Präsident Prof. René Rhinow und Direktor Daniel Biedermann, Bericht der Humanitären Stiftung SRK durch den Stiftungsratspräsidenten Dr. Dieter Weber, das Engagement des SRK in Asien durch den Leiter Internationale Zusammenarbeit des SRK Martin Fuhrer.
15.00 Uhr Rotkreuzversammlung mit Debatte zum Schwerpunktthema Tsunami.

Das Detailprogramm mit den Angaben zu den Referenten finden Sie im Anhang.

Wir bitten Sie um Anmeldung mit dem angehängten Formular bis zum 20. Juni.

Mit freundlichen Grüssen

Schweizerisches Rotes Kreuz



Beat Wagner, Leiter Kommunikation

Beilage: Programm, Antwort-Talon